



安城市立安城北中学校
第3学年 学年通信 2月号
令和8年 1月30日

入試シーズン、真っ只中です。朝早く来て勉強に励む姿、試験を前にどきどきしている姿、試験を終えた晴れ晴れとした表情、結果を待つ期待と不安が入り混じった表情。「布団に入っても寝つけなくて、起きて勉強した。」という声も聞きました。頑張っているからこそ伝わってくる様々な心模様に私たち教員も日々心を動かされています。受験はどうしても不安が付きもの。でも、希望があるからこそ心が揺れ動くその経験をできたことが、大きな財産としてこれからの自分の力になっていくと思います。

受験を通して、人間として一回り大きくなつてほしいながら、ここまで受験生の皆さんのこと応援してきました。調べたり話を聞いたり、自分の目で見たりしながら、理想の未来について考え、その未来にふさわしい人になろうと勉強を重ね、人として清く正しく過ごそうと心がけてきた3年生の皆さん。その中で自分の当たり前が変わったり、「頑張る」という言葉の基準が変わったりした人も多いのではないかと思います。それがすごくうれしいです。公立高校を受検する人は、あともう一頑張り。目標に向かって最後まで頑張り切れたことは、これから的人生の大きな自信や、挑戦する勇気にもつながっています。そして、一生懸命頑張る中で伸びてきた知識や考える力は、どの道に進むにしても必ず役に立ちます。

卒業まであと一ヶ月です。受験を終えた人もまだ続く人も、「今の自分が自分史上最高！」、こんな気持ちで一日一日を過ごしていけたらすときだなと思っています。保護者の皆様におかれましては、一歩成長するために頑張るお子様を前向きな言葉で支えていただけたら幸いです。私たち教員も3年生担当である喜びを感じながら、一人一人を最後まで全力で支えていきたいと思っております。

8組担任



2月の予定 (変更になる場合もあります。)

日	曜	予定	下校時刻	日	曜	予定	下校時刻
1	日			16	月		14:15
2	月	【45分授業】きたタイム13:55～（3年最終）	14:30	17	火	【45分授業】	15:30
3	火	3年総合テスト	14:45	18	水	【45分授業】	15:30
4	水		16:00	19	木	【45分授業】	15:30
5	木	①～④木1～4 公立推薦入試	13:30	20	金		16:00
6	金		16:00	21	土		
7	土			22	日		
8	日			23	月	※天皇誕生日※	
9	月	①～④月1～4 【45分4時間授業】	13:15	24	火	【45分授業】	14:05
10	火		16:00	25	水	公立学力検査 3時間授業・給食なし	11:40
11	水	※建国記念の日※		26	木	公立A面接	11:25
12	木	⑤⑥奉仕作業	16:00	27	金	公立B面接 ①同窓会入会式 ↓	11:40
13	金	【45分授業】	15:30	28	土		
14	土						
15	日						

◇◇◇登校時刻の変更について（お知らせ）◇◇◇

4月から登校時刻を変更いたします。現行より登校時刻を15分遅らせ、「8時00分からの登校」とします。4月からの実施に向けて、以下の試行期間を設け、生徒の登校状況を把握させていただきます。生徒の安全に配慮した登校に努めてまいりますので、ご理解とご協力を願いいたします。

【試行期間】2月2日（月）～13日（金）の9日間

【登校時間】8時00分～8時15分

- ・昇降口の開錠：8時00分
- ・着席完了：8時15分



中学校3年間で学んだこと

1組

私が中学校3年間で得たものは、卓球部の活動を通して身につけた継続する力です。試合で思うように勝てず悔しい思いをすることもありましたが、あきらめずに基礎練習をくり返し、自分の課題に向き合い続けました。先輩や仲間のプレーを参考にしながら努力を積み重ねることで少しずつ上達を感じられるようになりました。その努力の結果、安城市的個人と団体の大会で賞を取ることができました。この経験から、努力を続けることの大切さを学びました。今後の生活や学習にも、この経験を生かしていきたいです。

2組

自分が中学校3年間で学んだことは、勉強にきちんと取り組み、習慣化できることです。中1の時からずっと勉強が苦手で、あまり自分で勉強に取り組むことができず、思うように点数が伸びず、よい勉強法が分からず困っていました。周りの勉強が得意な友達に勉強法を聞いてもあまり伸びすことができませんでした。先生に聞いてみたところ、自分に合った勉強法と一緒に探してくれて、それから少しずつではあるけれど、テストの点数が伸びた気がしてとてもうれしかったです。この勉強法と習慣を高校でも続けていくよう頑張ります。

3組

私が中学校3年間で得たものは数えきれないほどたくさんあります。勉強はもちろん、協調性、コミュニケーション能力、物事を改善する力など人として大切な力を得ることができます。しかし、一番はやはりたくさんの友達です。友達のおかげで本当にたくさんの経験を得ることができます。体育祭、合唱コンクール、生徒会活動の行事はもちろん、普段の授業や生活も友達のおかげで楽しく過ごすことができましたし、学校で過ごした時間はかけがえのない思い出になりました。高校生になっても中学校で得たものを大切にして、楽しく生活したいです。

4組

中学校3年間で、私が学んだことは、仲間の大切さです。私が所属していたバレーボール部では、人数が少なく、練習が思うように進まないこともあります。また、試合では、自分のミスが続き、落ち込んだこともあります。しかし、そんなときでも仲間は前を向きながら、声をかけてくれました。その声に支えられ、気持ちを切り替えてプレーすることができます。うまくいくときも苦しいときも、仲間と一緒にいたからこそ、最後まで続けることができたのだと思います。高校に進学してからも、この3年間で学んだ、「仲間を大切にする」という気持ちを忘れずに過ごしていきたいです。

5組

私が中学校3年間で学んだことは二つあります。一つ目は、誰に対しても尊敬することを忘れないことです。ちょっとした行動や言葉が人を変えたり、自分にはなかった思いやりが新しく芽生えたりしました。その経験から、私も周りに影響を与えるように意識するようになりました。二つ目は、周りの人を信頼することで、人は信じられているという幸福感が生まれるということを学びました。全部一人でやり、協力しないで取り組んで達成したとしても達成と同時に孤独を感じことがあります。しかし、誰かに頼ったり、頼られたりすると、関係がなかった人が協力者となり仲間になることがわかりました。中学校で学んだことを高校生活にも生かして人と関わっていきたいです。

6組

私は3年生での学校を通じて大きく成長できたと感じています。体育祭も合唱コンクールでも最初はうまくいかず、意見が合わずにもめてしまることがありました。しかし、それをきっかけに話し合い増え、練習もうまく進むようになっていました。どちらの行事も目標である最優秀賞には届きませんでしたが、本番までの過程で、話し合いの大切さや本気で取り組むことの大切さに気付くことができました。最後まで諦めずに全力で取り組んだおかげで、クラスにも一体感が出たと思います。この経験をこれから的生活に生かしていきたいです。

7組

私は、造形部の共同制作で、仲間とともに絵を描き作り上げる楽しさを学びました。今まで集団で一つの絵を描いたことがなかったのと、上手に模写をすることに少し苦手意識を感じていました。しかし、いざ描いてみると、思っていたことは違い、描くものに似せるためにどういった色を使うか仲間と話し合いながら進めいくことが、とても楽しく新鮮でした。この体験から私が得たものは、作品を中途半端にせず、やり遂げる気持ちが大切だということです。これからも作品を作る時には、最後までやり遂げるという強い意志をもって頑張りたいです。

8組

私が中学校3年間で得たものは、仲間との絆です。最初は顔も知らない人がたくさんいて、うまくなじめるか不安でした。でも、時間を重ねるうちに仲良くなって、合唱コンクールや体育祭などで仲間と協力する大切さに気付くことができました。そして、私が一番絆を感じたのは受験の時です。私は受験の日が早いこともあり、不安でどうすればよいかわからなくなっていました。そんな時に、周りの子が優しい言葉をかけてくれたり、自分もまだ受験が終わっていない不安な気持ちでいっぱいははずなのに、私の結果を聞いて喜んでくれたりしました。そんな温かい仲間にこの3年間で出会えてよかったです。

14組

中学校3年間で学んだことは二つあります。一つ目は、最後までやり切ることの大切さです。テストで気を抜いてしまって100点を取れなかったことが2回くらいありました。その後は見直すをつけて、後悔がないように最後まで全力で頑張ることができるようになりました。二つ目は、できるだけ意見を押しつけずに人の意見をきちんと聞くことです。体育の授業で作戦を立てるときには、自分の意見ばかり押しつけるのではなく、みんなの意見を聞きました。これらのことを生かして、高校では難しい授業をあきらめず頑張ったり、周りの人の考えも大切にしたりして高校生活を充実させていきたいです。

<3月の主な予定>

- 2日（月）卒業生を送る会・給食最終
- 3日（火）卒業証書授与式予行演習
- 5日（木）修了式
- 6日（金）第77回卒業証書授与式

